Heidelberger Positionen zur Energiewende

- Die Partner der E-Branche unterstützen die Ziele der 1. Energiewende. Sie wollen den Paradigmenwechsel hin zur dezentralen Erzeugung von Energie aus erneuerbaren Quellen beschleunigen und maßgeblich dazu beitragen, die Energieeffizienz zu steigern.
- 2. Aufgrund der hohen technischen Qualifikation der Fachkräfte, der Innovationskraft und des umfassenden Angebots energieeffizienter Produkte und Systeme bietet die E-Branche überzeugende Lösungen zur Umsetzung der Energiewende.
- 3. Nur unter Nutzung der wechselseitigen Stärken der Partner der E-Branche wird es gelingen, breite Akzeptanz für vernetzte Gebäudeinfrastruktur zu schaffen.
- 4. Die aktuellen energiepolitischen und marktwirtschaftlichen Herausforderungen geben dem bewährten Zusammenspiel der Marktpartner neue Impulse. Die Partner der E-Branche verpflichten sich zur Fokussierung auf die Ziele der Energiewende bei
 - der Fort- und Weiterentwicklung von Qualifikationsmaßnahmen.
 - der Entwicklung weiterer energieeffizienter Produkte und Systeme und
 - der Ausrichtung von Vertriebs- und Marketingstrategien
 - der gemeinsamen Werbung für eine breite gesellschaftliche Akzeptanz

für den ZVEH Walter Tschischka "Präsident

Ingolf Jakobi, Hauptgeschäftsführer

für den VEG

Dr. Hans Henning, Hauptgeschäftsführer

für, ABB

umann Geschäftsführer / Busch-Jaeger Elektro Adalbe N N